



31^{ème} exposition de St-Fargeau-Ponthierry les 8 et 9 octobre 2016

Notre exposition s'annonçait difficile du fait du manque d'humidité. Quelques jours avant, les champignons étaient peu nombreux sur le terrain et dans un état assez médiocre. Comme d'habitude nos adhérents en fins limiers ont su dénicher les endroits propices et, à une quarantaine d'espèces conservées sèches ou en bocaux d'une année sur l'autre, nous avons pu ajouter de quoi exposer 277 espèces.



L'installation dans l'Espace culturel « Les 26 Couleurs » a, de toute évidence, contribué à l'augmentation du nombre de visiteurs ; certains étaient venus soit pour voir le musée, soit pour le cinéma, et en ont profité pour venir à l'exposition. Nous avons reçu 400 visiteurs, 27% de plus que l'an dernier.



Ci-dessus, René Chalange, Président de la Société Mycologique de France passe nos champignons « à la loupe » et valide nos déterminations.

De nouveaux locaux ont été mis à notre disposition ; plus spacieux, ils nous ont permis d'exploiter à fond nos matériels d'exposition pour rendre la visite agréable et attrayante.



Parmi les champignons de taille remarquable, nous avons des vesses de loup géantes, des polypores en touffes, et des polypores géants en quantité excédentaire qui ont complété la décoration.



Ci-contre, la souche de plus d'un mètre de diamètre hébergeant tout autour d'elle des polypores géants (*Meripilus giganteus*). Ce ne sont pas les plus gros qui ont été rapportés à l'exposition.

De nombreux documents avec photos de champignons, photos des sorties, documents pédagogiques et projections vidéos ont été utilisés.



A notre grande satisfaction, nous avons eu beaucoup de retours favorables de la part des visiteurs. Ce fut une belle exposition et nous disons un grand merci à tous ceux qui ont contribué à cette réussite.

La liste des espèces exposées est accessible par ce lien :

<http://champignons77.org/expo-2016.pdf>

Denis Lecarpentier